



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30/08/2024

LEGISLATIVO

Gerardo Fernández Noroña será el presidente del Senado

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Ayer fue ratificado **Gerardo Fernández Noroña** como presidente del Senado para el primer año de la legislatura, lo que sorprendió a propios y extraños. Sus propios compañeros como **Ignacio Mier** lo exhortaron a mantener el equilibrio parlamentario, mientras, la panista, Lilly Téllez, calificó a **Gerardo Fernández Noroña** como un pandillero grosero.

<https://drive.google.com/file/d/1SRUL6pdawUjTh8jPHEwYo4BU6A0cL7kZ/view>